

PORTRAIT FEMME D'INFLUENCE

**CLODIE GEOFFROY
ST-LÉONARD D'ASTON
MULTISPORTS
CENTRE DU QUÉBEC**



UNE RELÈVE INSPIRANTE!

Clodie Geoffroy se démarque par sa participation à de nombreux comités sportifs de son école et de sa municipalité. Implication, fiabilité, entregent, ardeur au travail, rigueur et empathie sont des qualités qui distinguent cette jeune femme de cinquième secondaire et qui font d'elle une perle pour son milieu et un modèle pour ses pairs. Clodie s'investit dans la course Polycourons TerryFox, le comité de la semaine de la saine alimentation et comme bénévole au tournoi provincial de ballon sur glace. Elle est également active dans le comité des marqueuses du sport interscolaire en plus d'être assistante-entraîneure de balle rapide. Beaucoup de temps investi qui lui ont valu d'être nommée «Personnalité de l'année au Gala sportif de l'école secondaire la Découverte» en plus d'être en nomination au Gala du Sport étudiant de la Mauricie. Elle a terminé son année en se voyant octroyer le prix Jeunesse MentoreActive 2015 au Gala d'Égale Action. Prix qui reconnaît l'implication d'une jeune fille de 15 à 18 ans en sport et activité physique.

Clodie nous indiquait qu'elle a trouvé beaucoup plus facilitant de s'investir dans sa petite communauté en milieu rural puisque tout le monde se connaît et que l'esprit d'entraide y est, selon elle, très présent. Elle trouve important de s'impliquer et de redonner dans sa communauté. Pour elle, s'impliquer comme bénévole en sport ou dans son milieu est tout à fait naturel puisqu'elle a pris exemple sur ses parents. Ce sont ses premiers modèles et Clodie a tout simplement choisi de suivre leurs traces. Disons que la pomme n'est pas tombée loin de l'arbre

